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Молодежный форум

Проект от политехников

Студент ВолгГТУ – опорного университета принял участие в первой смене

молодежного форума «Территория смыслов».

Форум «Территория смыслов» – это крупнейшая образовательная площадка России, которая

ежегодно собирает порядка 6000 молодых профессионалов со всей России из самых разных

отраслей деятельности. В этом году мероприятие проходит на новой площадке АНО «Россия

– страна возможностей» – Мастерской управления «Сенеж».

На первой смене «Россия – страна возможностей» встретились порядка 1000 увлеченных и

активных молодых людей – участники ТСнавсегда разных лет и представители одноименной

платформы «Россия – страна возможностей», СМИ и блогеры.

Для участников смены были организованы лекции, мастер-классы, обширная культурная

программа. Самой содержательной частью стали тренд-сессии. На них форумчане

предлагали свои идеи развития платформы «Россия – страна возможностей»: новые проекты,

меры поддержки и постконкурсного сопровождения участников.

Арам Хачатрян, студент опорного технического университета (кстати, бронзовый медалист

олимпиады «Я – профессионал»), также стал участником первой смены форума «Территория

смыслов».

– Наш проект нацелен на создание интернет-платформы для помощи регионам в

трудоустройстве выпускников инженерных специальностей, на которой будут

взаимодействовать технические вузы и предприятия по всей России, – рассказывает Арам о

проекте, который представлял на форуме. – Проанализировав регионы, мы решили на

примере предприятий Республики Башкортостан и города Волгограда, реализовать данный

проект.

В рамках проекта студенты со всей России, имеющие рейтинг оценок выше 4.0 баллов на

протяжении всего периода обучения, получат доступ к личному кабинету, в котором будут

представлены темы для написания курсовых и дипломных работ, основанные на актуальных

проблемах предприятий.

Студенты смогут углубленно изучить специфику работы не только крупных, но и малых

предприятий и снизить период адаптации. Предприятия в свою очередь смогут найти

высококвалифицированных специалистов для дальнейшей работы.

«Сам форум мне очень понравился, все было организовано на высшем уровне. Дружелюбные

ребята и вдохновляющая атмосфера – самое важное на этом форуме! К нам приезжали

известные спикеры: Герман Оскарович Греф, Сергей Владиленович Кириенко, Валерия

Александровна Касамара и другие. Основное время уходило на бесконечные лекции и
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практические работы, день начинался с 7:00 и заканчивался в полночь. Система обучения

кардинально отличалась от университетской – мы учились мыслить тренд-сессионно. Во

время тренд-сессий (основные практические занятия) мы развивали различные навыки у

себя и помогали развивать их другим!» – поделился впечатлениями Арам Хачатрян.
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